

7.0- Conclusiones

El desarrollo de la interface para la administración de red de voz, contribuirá a la Coordinación de Servicios de Voz a mejorar sus procesos operacionales de servicio telefónico, en la que el Diseño Gráfico a través del Diseño de la información, ha encontrado la solución a toda la problemática de organización en su información. Actualmente el desarrollo de interfaces conlleva a buscar mejores resultados en la búsqueda de la información, siendo estas, de un gran potencial de conocimiento e intercambio pensamientos y culturas ante un mundo globalizado.

Cabe mencionar que el desarrollo de interfaces para sistemas y equipos de tecnología, son básicos; ya que se convierte en herramientas de administración fundamentales, buscando en ambientes gráficos la simplicidad en el manejo y configuración de los equipos, tratando de obtener el menor tiempo para el uso y el mejor aprovechamiento de los mismos.

Hoy en día, todas las tecnologías como parte de su sistema de administración, manejan dos tipos de ambientes, el de terminal, que es a través de comandos y el de interface gráfica. El de terminal se usa como respaldo en caso en que exista un problema en el gráfico, que mucho de este dependerá de los enlaces de conexión y del navegador que se tenga instalado.

Por último, el Diseño Gráfico no puede estar excluido de los desarrollos que se están dando día con día, ya que cada vez el Diseñador tiene mayor presencia y participación en todos los campos de la ciencias y de la actividad del país, es sus diferentes sectores, para proponer nuevas alternativas en el manejo de información a través de herramientas gráficas, que permitan optimizar recursos físicos, humanos y económicos.